
Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 10 octobre 2014

Communiqué de presse

Dans la continuité des reconnaissances de ces dernières semaines, Fabrice RIGOULET-ROZE,
préfet  de  la  Martinique,  a  effectué  un  nouveau  survol  du  littoral  atlantique  aujourd’hui  pour
mesurer l’impact des arrivées de bancs de sargasses sur les côtes. 

A son invitation, Josette MANIN, présidente du conseil général a participé à cette reconnaissance
aérienne.

Le survol a permis de confirmer des échouages d’algues sargasses sur de nombreuses communes
des façades atlantique et caraïbe mais les quantités qui arrivent demeurent faibles. 

La préfecture rappelle que de nombreux bancs de sargasses  restent visibles au large, il est
donc  important  de  ramasser  progressivement  les  algues  pour  éviter  des  phénomènes
d'échouage massif.

Dans les  premières heures des échouages,  les  algues ne dégagent  pas d'H2S et  elles  sont
faciles à ramasser.

Les militaires du DTA/33ème RIMA et les volontaires du RSMA qui interviennent depuis le
début de la semaine, sur la zone du bord de mer de Pontaléry et Four à chaux ont permis
d'enlever plusieurs dizaines de m3. Cette action à Pontaléry se poursuivra ce week-end.
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